

**Ministry of Colleges,
Universities, Research
Excellence and Security**

Office of the Minister

438 University Avenue, 5th floor
Toronto ON M7A 0B8

Tel.: 416 326-1600

**Ministère des Collèges
et Universités, de l'Excellence
en recherche et de la Sécurité**

Bureau du ministre

438, avenue University, 5^e étage
Toronto (Ontario) M7A 0B8

Tél. : 416 326-1600



Août 2025

Je souhaite par la présente offrir mes félicitations à l'Institut ontarien de recherche sur le cancer (IORC) pour son 20^e anniversaire de la part du gouvernement de l'Ontario. Depuis vingt ans, l'IORC joue un rôle de premier plan dans l'avancée des découvertes liées au cancer en contribuant à développer des traitements permettant d'améliorer la vie des gens de l'Ontario et du monde entier. Notre gouvernement est fier de soutenir les efforts essentiels de l'IORC avec un investissement de plus de 576 millions de dollars depuis 2018.

À titre de l'un des principaux cofondateurs de l'International Cancer Genome Consortium, l'IORC a dirigé la collecte d'échantillons de tumeurs prélevées chez plus de 24 000 personnes de partout dans le monde. Par la suite, une vaste étude appelée PCAWG (Pan-Cancer Analysis of Whole Genomes Project) consistant à analyser les échantillons en question a été réalisée et a débouché sur des percées qui ont transformé les connaissances et les traitements relatifs au cancer.

Les répercussions des travaux de l'IORC vont bien au-delà des laboratoires. En effet, l'IORC et son partenaire, FACIT, ont participé au lancement de plus de 35 entreprises prospères, ce qui a permis de créer et de maintenir plus de 1 500 emplois hautement spécialisés. L'un des meilleurs exemples est l'entreprise de biopharmaceutique Fusion Pharmaceuticals, de Hamilton, qui a été achetée par AstraZeneca pour 2,4 milliards de dollars américains. Voilà qui fait bien ressortir que l'IORC apporte une contribution capitale aux efforts du gouvernement visant à bâtir une industrie des sciences de la vie solide en Ontario et à stimuler des investissements de plusieurs milliards de dollars dans la province.

Notre gouvernement est fier de soutenir les travaux de recherche de classe mondiale effectués dans la province, comme ceux de l'IORC, qui stimulent continuellement notre développement économique et viennent améliorer la vie de notre population. Nous nous réjouissons à l'idée de poursuivre notre partenariat avec l'IORC dans les années à venir.

Félicitations encore une fois pour ce jalon important et merci pour le travail extraordinaire accompli en Ontario.

Cordialement,

Le ministre des Collèges et Universités, de l'Excellence en recherche et de la Sécurité

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Nolan Quinn".

L'honorable Nolan Quinn